

León, clasicismo y modernidad



A través de ocho modernas esculturas urbanas, esta ruta logra rendir homenaje a todos aquellos personajes y acontecimientos que han escrito a lo largo de los siglos la historia de la ciudad de León.

Esta interesante ruta recorre, tomando como excusa el arte de la escultura, los puntos emblemáticos de la ciudad tomando como referencia unas obras que no pasan desapercibidas para el viajero y se encargan de narrar la historia de cada rincón. Se trata de esculturas del siglo XX, en su mayoría, que hablan del Camino de Santiago.

En esta ruta se pueden visitar: el Monumento a los Dos Mil Años de la Ciudad, la Escultura homenaje a los constructores de Catedrales, la Columna Conmemorativa a la Legio VII en León, las Fiestas de las Cabezas, Las Tres Infantas, la Antigua Casa Consistorial, la Estatua de Guzmán el Bueno y la Estatua del Peregrino.

Dirección

León. 24002 León.